

## 【伊達市ケーブルテレビ放送番組審議会議事録】

- ・日時 令和4年3月24日(木) 15:00～16:00
- ・場所 伊達ふれあいセンター(2階:映像研修室)
- ・出席者 委員7名  
事務局:課長、室長、係長
- ・欠席委員(3名)

### 【15:00 開会】

- 開会 進行:CATV室長
- 会長あいさつ
- 議題 (伊達市ケーブルテレビ放送番組審議会規則第5条第3項の規定により会長を議長とする)。
  - ・番組の合評について「霊山の紅葉トレッキング」「成人式」の2本について視聴後にそれぞれ合評頂いた。

～ 上映後 意見 ～

#### <会長>

本日、一時間を予定しております。皆様のご意見を伺いたい。それでは、議題の方に入りたいと思います。霊山の紅葉トレッキングと成人式の2本になっております。よろしく願いいたします。

#### <委員>

紅葉トレッキングの方ですが、福島の方が多く参加していると聞いております。しかし、伊達の方は少なかったという話も耳にしました。周知の状況はいかがでしょう？また、成人式については、あいさつの部分がとても良かったと感じました。字幕がついている映像も素晴らしかったです。

#### <課長>

伊達市での周知は行っております。また、県外や他地域にも積極的に周知を行い、シティブロモーション等も実施しております。

<委員>

トレッキングで見た景色は非常に美しかったです。ただ、祭りの情報や地元の製品の紹介などがあると、より良いと感じました。

<課長>

霊山を訪れる際に、「こちらの商品もございます」といった PR 活動も必要だったと感じております。

<室長>

霊山の頂上から見た景色は、どのように映っていましたか?今回の映像と、頂上から見た映像を対比するのが良いと思います。霊山は飛びぬけて、「ぼこっと」しています。

<課長>

様々な視点からの風景を楽しむことが大切だと考えております。また、霊山の頂上から見る伊達市の景色も見ていただくことが良いと思います。多角的に見た風景は、ケーブルテレビをご覧になっている方々にも喜ばれると思います。

<委員>

実は私、霊山にはまだ登ったことがございません。霊山からは太平洋も見渡すことができるというのが素晴らしいと思います。来年は、ぜひとも参加してみたいと思っております。その際の申し込みや料金などの告知があるとありがたいです。

<課長>

ツアーを行った際の放送では、ニュースを伝えるだけではなく、工夫が必要だと思っております。例えば、ツアーの前に PR を行うといったことも考えられます。

<委員>

同じ方が何度も参加しているように見えます。PR 活動はいかながなされているのでしょうか?

<室長>

チラシを作成したり、様々な媒体で PR 活動を行っております。

<課長>

また、ホームページや SNS 等でも広報活動を行っております。

<委員>

交流館で、紙ベースの情報を提供いただけると助かります。

<会長>

「こんなのがあったんだ」という驚きを見せるためには、主催団体が紙ベースで交流館に設置してもらえると助かります。

<委員>

相馬道路や万世大路のトンネルがありますので、広報の仕方により、多くの方々に参加いただけたと思います。

<課長>

PRについては、デジタル化が進んでいますが、紙媒体でのPRも重要です。このような事も研究していきたいと思います。

<委員>

私自身、霊山に登ったことはありません。北アルプスの白馬は3,000メートル以上あり、東を見ると富士山が見えます。雲の上から見る景色は50年以上前のことながら、今も印象的です。霊山は伊達の霊峰で、新名山の一つでもあります。それだけで素晴らしい山だと感じています。山登りの玄人の方々も納得しているところでしょう。

また、成人式についてはいつも通り、皆がお酒を飲みながら楽しく過ごすイメージです。

<課長>

去年は、成人式がなく懇親会だけが行われました。

<会長>

成人式では、小中学校の恩師に対する感謝が印象的でした。ジュースを飲んだり、パーティ形式で行われていました。今後、18歳が成人の対象となる中で、市の成人式の考え方が課題となるのではないのでしょうか。

<副会長>

トレッキングについてですが、画面がズームインする部分で植物の紹介があったら良かったです。カエデなど、特定の植物を紹介するとより良くなると思います。

<会長>

映像は綺麗でした。カエデの種類が多く存在し、どのコースで登っているのか、その様子が分かる良かったです。また、霊山が火山であるという事実も紹介していただければと思います。視聴者が理解しやすいように、適切なコメントがあれば、番組の質の向上につながると思います。

<会長>

成人式についてですが、参加した成人たちがこれからも成長していただければと願っています。インタビューを受けた方々は素晴らしく、本当に伊達市は素晴らしいと思います。成人式での心に残る部分をこれからも続けていただければと思います。

<室長>

皆様からのご意見がなければ、今回の放送番組審議会を閉じさせていただきます。  
ありがとうございました。

○ 閉会 副会長より閉会

【16：00 終了】